Point de vue

ISRAEL détruit...

à Gaza et en Cisjordanie, les arbres, les serres, racle les terres agricoles, empoisonne les points d'eaux, les ruches, efface les limites de terres. Efface tout ce qui permet la vie par un écocide (destruction écologique) pour faire fuir les habitants.

Critiquer cela serait de d'antisémitisme alors qu'il s'agit au contraire : d'antisionisme. Espoir ? Une grande pétition gonfle en Israël parmi tous les militaires pour arrêter cette guerre. Finir la guerre ? Les peuples doivent juger leurs dirigeants qui les provoquent, plutôt qu'espérer détruire l'ennemi désigné par eux!

Générosité d'Etat...

...qui prête 30 millions € à la société *Arc France*, ce qui équivaut à 6 876 € pour chacun de ses 4 363 salariés.

Mais encore 40 million € à la société minière *Prony Resources New* Qui a dit que l'Etat était radin? Ah mais là, c'est en Nouvelle Calédonie...

Et... bizarre... L'Etat souscrit pour 1 172 312 250 € l'augmentation de capital de la société anonyme *Laboratoire français du fractionnement et des biotechnologies.* Pourtant l'Etat avait déjà versé 320 millions à cette société en 2024! Cette société classée dans *activité de sièges sociaux* qui déclare 10 salariés a déjà fermé onze établissements (en reste 4) et perdait encore 116 M€ en 2020!





Compteur Linky

A la poubelle vos vieux compteurs électriques et leur 60 ans de durée de vie, remplacés par ces nouveaux compteurs à 20 ans maxi de durée de vie. Ils ont facturé l'installation à 5,7 milliards € et Enedis a pu gagner au passage 800 millions, soit 15% de marge, si il n'y eu aucune économie pour l'utilisateur Enedis en aura fait sur le relevé des compteurs. C'est ce qu'ose affirmer ce complotiste bien connu qu'est la Cour des comptes!

284 17-04-25

Pour nous écrire : courriel@trazibule.fr www.trazibule.fr

Marine encore!

Quand elle vilipende l'Europe, elle en a quand même profité jusqu'au détournement de fonds.

Alors qu'elle maudissait le laxisme de la justice, elle est prise la main dans le pot de confiture.

Après avoir tant méprisé ces « droits-

de-l'hommisme » elle envisage très sérieusement de saisir la Cour Européenne des Droits de l'Homme ! C'est un gag ? Un poisson d'avril ? Imaginez quelle image de grande dame elle aurait eu si elle avait déclaré : « C'est vrai j'ai triché, la tentation était si grande avec tant d'exemples autour de moi, j'en demande pardon à tous et surtout à mes électeurs que j'ai trahis» mais come une gamine qui dirait « Ce n'est pas vrai, ce n'est pas moi, j'ai rien pris et je l'ai tout caché! Y font rien qu'à me vouloir du mal! »

Pourquoi tant de fonds propres sont-ils financés avec de l'argent sale ? Pour blanchir l'argent issu du travail au noir!

Retour de bâton

La casquette rouge des trumpistes *Make América great again* va coûter 54% de plus! Fabriquée en Chine elle subit les nouvelles taxes douanières. Chassés par Trump les descendants des migrants européens vont-ils revenir aux pays de leurs ancêtres?

Démocratie?

Définition : un gouvernement pour le peuple par le peuple.

Mais au fait un peuple c'est quoi? Les gens sont tous différents et ne se reconnaissent d'un peuple que vis à vis à d'un autre : Marseillais face à un Aixois, Provençal face à un Parisien, Français face à un Allemand, Européen face à un Africain, pourquoi pas Terrien face à un Martien! Donc parler de peuple n'a rien de précis.

Gouverner signifie choisir une direction, la démocratie offre ce pouvoir à une majorité, mais non seulement une majorité n'existe qu'en fonction d'un sujet défini, mais il n'a jamais été démontré que le plus grand nombre avait forcément raison, seul avantage cela fait un plus petit nombre de mécontents.

Enfin si choisir d'aller dans une direction, est la décision d'une majorité, elle sera souvent tentée de garder le pouvoir et exploiter une minorité en lui retirant des droits.

La démocratie doit donc être définie autrement : décider que chacun ait sa place et ses droits à condition que les règles soient les mêmes pour tous, et pour faire respecter ces règles, la justice ne peut pas être dite au nom d'une majorité mais uniquement au nom des règles.

Un juge ne peut donc pas être élu sinon il ne jugera plus en fonction des règles également appliqués à tous, mais en fonction des choix de ses électeurs. Imaginez ce que deviendrait un match de foot ou l'arbitre serait élu par la majorité des supporters présents dans le public! Cette séparation entre décider et juger reste une essentielle nécessité.



L'Etat économise!

Vu l'énormité des dettes à assumer vérifions quels budgets sur Bayrou/Macron économisent ?

Bilan actuel des annulations de crédits dans les ouvertures et autorisations parues Journal officiel pour 2025:

Plan de relance Cohésion -643 821 956 Politiques de l'intérieur -535 486 181 Amélioration de l'habitat -290 812 910 Police nationale -213 925 739 Immigration et asile -153 856 155 Logement et insertion des personnes vulnérables -150 000 901 Sécurité civile -134 645 313 Développement emploi -124 192 336 Recherche en matière économique et industrielle -65 767 936 Gendarmerie nationale -57 979 740 Politiques sanitaires, sociales, du sport, jeunesse associations -34 565 140 Inclusion sociale et protection des personnes -21 851 743 Accélération du financement des startup d'Etat -11 826 120 Politique de la ville -10 000 000 Statistiques économiques -9 591 613 Recherche énergie, développement et mobilité durables -7 600 000 Fonds de soutien aux prêts financiers à risque -6 000 000 Sécurité routière -4 925 263 Handicap et dépendance -2 132 558 -1 933 883 Administration territoriale Prestations de l'aviation civile -1 597 703 Stratégie fiscale -282 940 Sûreté nucléaire radioprotection -15 144 Il fallait bien trouver des fonds pour ajouter 1 020 079 435 € sur les trois postes budgétaires de l'armée. Même les petits montants impactant chacun des postes, m'inquiètent par la révélation du choix des thèmes.

Incitation au désordre

(Explications et détails sur le site)

Aurore Bergé ministre [...] de la lutte contre les discriminations, utilise un incident pour dénoncer 'un acte antisémite contre une boulangerie juive lors d'une manifestation propalestinienne à Strasbourg'. préfecture dément : la boulangerie n'est pas juive, l'incident vient des clients en terrasse qui ont provoqué les manifestants pro-palestiniens vite séparés par la police.

Alors qui cherche à mettre le bordel?

Les banquiers s'assurent que nous restions endettés. Big Pharma s'assure que nous restions malades. Les fabricants d'armes s'assurent que nous restions en querre. Les médias s'assurent que nous ne puissions pas

connaître la vérité. Le gouvernement s'assure que tout ce qui précède soit légal."

Tel est pris qui...

Aux USA une femme en attendant à la caisse d'un magasin, parle dans sa langue sur son portable.

Un homme blanc, l'interpelle : Si vous voulez parler mexicain, retournez au Mexique, parce qu'en Amérique, nous parlons analais.

La femme: Monsieur, j'ai parlé Navajo. Si vous voulez parler anglais, retournez en Angleterre.

Chasseurs

Le ministère de l'écologie publie la longue liste des espèces chassables en Guadeloupe: Vu l'avis favorable du Conseil national de la chasse et de la faune sauvage du 7 février 2025, nulle mention n'est faite d'un avis des associations de défense des animaux ou des scientifiques en biologie.

Faut-il s'en plaindre?

chimique Vencorex L'usine Grenoble, est en redressement judiciaire depuis le 10 septembre à la demande de son unique actionnaire, le groupe thaïlandais de pétrochimie PTT GC. Elle sera reprise par le groupe chinois Wanhua via sa filiale hongroise qui ne garde que 50 emplois sur les 450, ah mais la logique comptable prime sur les autres logiques, humaines, militaires, nationales, bien sûr!

Mais cette usine est indispensable à la dissuasion nucléaire française, quelle belle stratégie n'est ce pas ?

La Réunion Egalité de Est-ce malin? Mayotte Martinique soins? Guyane Guadeloupe En divisant les Provence-Alpes-Côte d'Azur Pays-de-la-Loire dotations Occitanie région de Nouvelle-Aquitaine

par la Sécurité Sociale par leurs populations, voici les différences, alors choisissez bien où vous faire soigner!

Plus l'Etat fait des économies moins il gagne, car privées des commandes d'Etat, les entreprises paient moins de taxes TVA, et embauchent moins. L'Etat devoir payer en plus des aides pour ces nouveaux chômeurs.

1,839 milliard!

Normandie

Grand Est

Bretagne

Corse

Ile-de-France

Hauts-de-France

Centre-Val de Loire

Bourgogne-Franche-Comté

Auvergne-Rhône-Alpes

Le programme 367 *Financement des* opérations patrimoniales en 2024 sur le compte d'affectation spéciale Participations financières de l'Etat détient toujours ce joli magot pour aider les entreprises fragilisées par le covid sera-t-il finalement accordé aux entreprises?

Gagné! Rdv dans 6 mois...

Encore une fois le Biobor, biocide censé être interdit car dangereux pour la santé obtient une dérogation de 180 jours comme l'état le publie tous les 6 mois depuis 2020!

Les Sondages point en bleu Score Présidentielles point rouge Score Mélenchon 2022 Score Mélenchon 2017 19,5% Score Mélenchon 2012 11.2 % Sondons les sondages! Score Le pen 2022 Score Le pen 2017 Score Le pen 2012

ALT